
令和４年度 キッドワールドサード保育園 保護者アンケート  

【園についての意見・感想】 

・・・アンケートに記入して下さったものを、そのまま掲載しています。・・・ 

 

◆ 先生たちの事が大好きな様子から、園がとても楽しいのだろうなと伝わってきます。園で覚えた言

葉や手あそびをお家で披露してくれる時、かわいくてかわいくて仕方ありません・・・！これからも

サード保育園に半分育てていただきたいと思います。いつも本当にありがとうございます。 

 

◆ 自宅では３０分のうち２９分５７秒見ていて３秒目を離すだけでも、いつもケガをすることが多い

です。その一方で、自宅よりも長くいる保育園では、ぐんぐん遊んでいても家でするような大きなケ

ガもなく、いつもすみからすみまで見守ってくださっている保育士の先生方には本当に感謝でしか

ありません。成長過程で悩むことも多い中、相談に乗ってくださったりアドバイス頂いたり、私自身

も子どもも安心して預けられる環境、いつも楽しそうに通う子どもがあるのも先生方のおかげです。

ありがとうございます。来年度もよろしくお願いいたします。 

 

◆ 一緒に成長を見守ってもらっている安心感と心強さがあり、日々感謝しています。私たちも子ども

も園が好きなので、３歳までなのが寂しいです。毎月おたよりや「そだちえ」で、園の写真を見るの

をとても楽しみにしています。 

 

◆ いつもきめ細やかな気配り、ありがとうございます。さまざまな行事や作品を見ていると、準備の段

階から、とても大変だろうと思っています。先生方も体調に気を付けて、これからもよろしく願いし

ます。 

 

◆ いつも朝早くから、遅くまで見て頂いて、嫌がらずに登園できているのも先生方のおかげです。本当

にありがとうございます。 

 

◆ 園での様子を毎日書いてくれたり、伝えてくれるので、安心して毎朝子どもを預けることができて

います。行事ごとも今年はたくさん参加することができ、子どもの園での様子や成長を自分の目で

見ることができて嬉しかったです。ありがとうございました。 

 

◆ 小さなことまでいろいろと出来事を伝えてくれ「これができた」「これ好きですね」「大好きなんです

よ」聞くたびにここに預けて本当に良かったと思っています。こちらからの不安や心配、どうしたら

いいのか相談にもたくさん親身にのってくださり感謝しています。ありがとうございます。 

 

◆ いつもありがとうございます。 

 

◆ 家ではできないこと、怒ってしまうこと（ごはんを少ししか食べない、話を聞かないなど・・・）で



も、園ではちゃんとできているということを知りました。今までは“園ではできるのに、なんで家で

はできないの？”と思っていました。でも、先生の話を聞いて、園でも集団生活を頑張っているから

こそ、家では甘えたいんだなぁと思えるようになりました。大人も仕事で気を張っているからこそ、

家ではゴロゴロしたり、ゆったりしたいもんな・・・とすごく反省をしました。家が落ち着く場所に

なっていると思うと嬉しいです。これだけでなく、たくさんのことを園で教えていただきました。子

どもの知らない一面も引き出してくださって、ありがとうございます。サードでの生活が終わって

しまうなんて信じられません。仕事終わりに元気な子どもに会うのも嬉しいですし、密かに先生方

に会えるのも嬉しかったです。私自身も優しい先生方に救われていました。こんな保育園がもっと

たくさんあればいいのになと思います。子どもの大事な３年間をありがとうございました。 

 

◆ 今年は保育園での子どもの姿を見る機会があり、とても新鮮な１年間でした。感染症等で休園にな

る保育園もある中、毎日登園することができたのは先生たちが管理徹底していただいたおかげだと

思います。ありがとうございました。 

 

◆ ２年ほど前の登園当初はこどもが園で上手くやっていけるのか親として不安でしたが、楽しく登園

して、最近では園での出来事をいろいろと話してくれます。家ではできない経験もさせていただき、

キッドワールドサード保育園を選んで本当に良かったと主人や祖父母とよく話をしています。この

園を去らなければならないのがとても淋しいです。２年間大変お世話になりました。 

 

◆ 家族一同、感謝、感謝、感謝です。子どもだけでなく、親にも温かい言葉かけに救われています。出

来れば年長まで預けたいところです。たくさんの愛情をありがとうございました。 

 

◆ ハグノートができたので、タイムリーに緊急連絡が来るのはありがたいです。他の保育園では「子ど

もを狙った不審メールの事など通達なかった。」など言っていたので。 

写真販売もありがたかったです。ただ、ミサオスタジオとそだちえとどちらも利用だと、少しお金が

かさむので、先生達目線で撮ってくれる「そだちえ」だけでもいいのかな・・・と言うのが正直な感

想です。 

イベントごとの装飾や衣装のクオリティが本当に高くて、先生方いつもありがとうございます。 

 

 → 貴重なご意見ありがとうございます。子どもの日常をぜひ見てもらいたいという思いと、行事に

は全職員が全力で取り組みたいという思いから二つの販売方法を導入致しました。皆様にはお手

数をおかけしてしまい申し訳ありません。今後の検討課題とし、より分かりやすい園運営を目指し

ていきたいと思います。 

 

 

 

 

 



【園より】 

 

開園して４年、まだまだ未熟な点が多々ある園ではありますが、子どもへの思いが保護者の皆様に伝わ

っていると実感できたことが何より嬉しく、もったいないほどの言葉の数々に気の引き締まる思いがい

たします。 

頂いた言葉一つ一つの持つ意味をかみしめ、今後もより一層、子どもたちのため、保護者の皆様と共に

ある保育園になるために、ひとつひとつ丁寧に、一人一人を大切にしながら頑張っていきたいと思いま

す。 

 

 最後になりましたが、今年度も本園の運営に多くのご理解とご協力を頂きましたこと、感謝申し上げ

ます。本当にありがとうございました。 


